



令和5年度スローガン

～みんなで創ろう 瞳がキラキラと輝く学校～

もうすぐ卒業式 「6年生を送る会」

2月27日(火)

6年生のみなさんは、今年1年間、学校行事や集会活動などで学校のリーダーとして活躍してきました。先日開催した「6年生を送る会」では、1～5年生より、感謝の気持ちの込められたメッセージやプレゼントをたくさんいただきました。いよいよ14日(木)は卒業式、立派な姿を下級生の心に焼きつけ、通い慣れた学び舎を巣立っていきます。みなさんの中学校での益々のご活躍を期待しています。

また、5年生は、「6年生を送る会」の計画・進行・準備といった運営面で活躍しました。チームワークの良い姿からは、新しいリーダーとなる自覚が感じられました。次年度の大活躍を期待しています。



ご卒業おめでとうございます！



各学年からプレゼント



5年生からのエール



6年生お礼のことば



拍手で退場

鳴門わかめの刈り取り(5年)

2月21日(水)

粟津漁港にて、5年生が鳴門わかめの刈り取りを行いました。12月に種付けをした頃には、約3cm程のわかめが児童の身長を超えるほど成長しており、鳴門の海の自然の恵みを感じることができました。収穫後には、ご厚意でわかめの味噌汁やしゃぶしゃぶをごちそうになりました。

学校へ帰ってからは、全校児童・教職員へのお土産として、わかめをビニル袋に入れて小分けする作業に取り組んでくれました。5年生のみなさん、地場産物学習のお世話をいただいた里浦漁協の皆様、本当にありがとうございました。



卒業記念制作(6年)

2月28日(水)、3月1日(金)

6年生が徳島ヴォルティス、南海プランナーさんとのタイアップ事業で体育館南側壁の一部の装飾作業を行いました。1日目は下地塗りを行い、2日目にイラストやメッセージを書き込みました。ペンキが乾く合間には、ヴォルティスの選手とサッカーをして楽しい時間を過ごしました。運動場は、ホームゲームの臨時駐車場として時折貸し出しており、ファンのみなさんの目に触れるため、卒業記念として、いい思い出が刻めたと思います。6年生のみなさん、関係者のみなさんありがとうございました。



